

Sommerfest in der Kita Harzblick

Am Nachmittag des 14. August 2024 begrüßte Birgit Wiegel, Einrichtungsleiterin der Kindertagesstätte Harzblick, große und kleine Naturgeister in ihrer Kita. Der Anlass des bunten Treibens war das jährliche Sommerfest.

Alle pädagogischen Fachkräfte der Einrichtung, die Praktikantin, ehemalige Mitarbeiter sowie eine Mitarbeiterin der Zentralküche haben das Fest wertschätzend ausgestaltet. So gab es abwechslungsreiche Angebote, und für das leibliche Wohl haben sich überwiegend Eltern der Einrichtung engagiert.

Auf diesem Weg ein herzliches
Dankeschön an alle, die das gelungene
Sommerfest unterstützt haben! /
Katja Wilke, stellvertretende Leiterin Kita
Harzblick

